

7. CONCLUSIONES

Llevar la coordinación de planeación de control de los inventarios en Bonafont, generó un gran reto y responsabilidad, por ser un elemento crítico para el buen desarrollo de la empresa, dado que si no se efectúa correctamente, la posibilidad de tener problemas de abastecimiento o mayores costos es muy alta.

Por esta razón, se tuvo la oportunidad de desarrollarse en el área de planeación, al identificar y practicar varias de sus herramientas. Por ejemplo, fue claro que requiere de ser actualizado y supervisado continuamente, por lo que podemos decir que no es algo fijo, ni existe un método definido, tenemos herramientas y técnicas para mejorar día con día y adaptarlas a las necesidades de la empresa. Teniendo siempre presente que lo único constante es el cambio y si no se pone atención en este punto se puede correr el riesgo de dejar de ser competitivo.

También debe de contemplar objetivos específicos que involucren los planes de la empresa. Estos son alcanzados a través de estrategias y acciones que posteriormente podrán ser evaluados permanentemente tanto su desarrollo como sus resultados.

Para lograr el desarrollo profesional durante este periodo en Bonafont, fue indispensable la formación adquirida en la Facultad de Ingeniería, con los conocimientos obtenidos en cada una de las materias. Desde que se cursa ciencias básicas se desarrollan habilidades que permiten la resolución de problemas para identificar, evaluar y analizar cada uno de ellos.

Posteriormente al cursar ciencias de la Ingeniería nos da los conocimientos de conceptos y modelos para la optimización de cualquier empresa, lo que nos permite diseñar y aplicar procedimientos y sistemas, desarrollando una formación analítica y estratégica, con el fin de tener una sensibilidad ante las situaciones actuales en las empresas, es decir, enfrentarse a la incertidumbre y poder anticiparse a el comportamiento futuro.

Dada la experiencia profesional durante este periodo, se identificaron algunas áreas de oportunidad que se pudieran contemplar dentro de los planes de estudio para las siguientes generaciones. Una de ellas es el manejo de Excel, ya que es una herramienta básica que muchas empresas utilizan para análisis de base de datos y programación principalmente, por esta razón, se considera de gran importancia que los alumnos puedan ir desarrollando habilidades en el manejo Excel durante el curso de diferentes materias, e ir simulando posible problemáticas a las que se puede enfrentar una empresa.

Otra área de oportunidad detectada es el inglés, que como bien se sabe es una herramienta básica hoy en día e incluso necesaria para muchas empresas, por esto se considera que se podría dar más importancia en las materias al fomentar la lectura y práctica de este idioma, principalmente en la parte técnica. Esto les permita tener una mejor preparación y poder enfrentar mejor el mundo laboral.

La capacidad para identificar el potencial intelectual y utilizarlo en beneficio del desarrollo profesional, permite ponerlo en práctica en una empresa. Dicho potencial podría ser identificado o confirmado al realizar prácticas profesional o iniciar en un programa de becarios, que les permita entrar en contacto con el mundo laboral.

El disponer de una buena estructuración académica profesional y personal, es indispensable no solo para la organización en la que se trabaje, sino también para nuestra sociedad, lo que permite actuar con responsabilidad y respeto hacia nuestro entorno.

“Por mi raza hablará el espíritu”